
 
Herr Neumann informiert über den Haushaltsplanentwurf 2017/2018 anhand einer Präsenta-
tion. 
 
Die Antworten der Verwaltung zu den eingereichten Fragen der SPD liegen als Tischvorlage 
aus. Ergänzend dazu wird die Antwort zu Frage 17 mündlich vorgetragen. 
 
Frage :“Stichpunkte u.a.: Neubau EHKS an der Bachstr., KSV-Halle. Siehe auch DS 
0732/2013/DS mit Anlage. Warum wurden sie nicht berücksichtigt und werden sie weiter 
verfolgt?“ 
 
Antwort: “Für einen Neubau an der Elly-Heuss-Knapp-Schule Bachstraße ist keine Bedarfs-
meldung bekannt. Siehe Drucksache 0732/2013/DS. Für die Sanierung der KSV Halle wird 
nach den bereits durchgeführten Sanierungsmaßnahmen  und den erfolgten Maßnahmen des 
Brandschutzes und insbesondere auch unter Berücksichtigung der Summe der für den Haus-
halt geplanten Maßnahmen aktuell kein vorrangiger Bedarf gesehen.“ 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


